

## Neuer Entgelttarifvertrag bei FERCHAU Engineering

## Mehr Geld für Ingenieure und Techniker in Leiharbeit

Die IG Metall NRW hat mit FERCHAU Engineering am 19. Mai 2010 einen neuen Entgelttarifvertrag abgeschlossen. Damit erhöhen sich die Einkommen der Mitarbeiter in Leiharbeit oder mit Werkvertrag (überwiegend Ingenieure und Techniker). Der neue Vertrag hat eine Laufzeit von drei Jahren.

Vereinbart wurde, dass die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter folgende Entgelterhöhungen erhalten:

ab 1. Juli 2010 plus 3,2 Prozent

ab 1. Januar 2012 neue Entgelttabellen (mit erhöhten Entgelten)

ab 1. Juli 2012 plus 2,2 Prozent

FERCHAU ist nach eigenen Angaben Marktführer für Engineering-Dienstleistungen unter anderem im Maschinenbau sowie in der Elektro- und Fahrzeugtechnik. Das Unternehmen beschäftigt bundesweit 3600 Mitarbeiter an über 50 Standorten.

Zum neuen Tarifvertrag sagte Verhandlungsführer Werner Kusel von der IG Metall Gummersbach: "Wir haben mit diesem Abschluss eine deutliche Verbesserung der Einkommen erreicht."

## Sie haben Fragen zum Tarifvertrag bei FERCHAU Engineering?

Wenden Sie sich an uns. Wir beraten Sie gern.

## **IG Metall NRW**

Elin Dera Ansprechpartnerin für Ingenieure und Techniker E-Mail: elin.dera@igmetall.de

> www.engineering-igmetall.de Das Spezialportal der IG Metall für Ingenieure und technische Experten.